

DBMSDA Kabupaten Tangerang Gerak Cepat Tangani Banjir, H.Slamet Budi Mulyanto: Prioritaskan Normalisasi Kali Cilampe Kosambi

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.JOURNALIST.ID

Jan 22, 2022 - 16:48



H. SLAMET BUDI MULYANTO kepala dinas DBMSDA Kabupaten Tangerang

TANGERANG, – Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kabupaten

Tangerang bergerak cepat menormalisasi aliran air Kali Cilampe yang sempat terhambat karena tersumbat sampah di tambah kondisi kali yang sudah dangkal di wilayah RW 03, Kelurahan Salemban Jaya, Kecamatan Kosambi, Kabupaten Tangerang Banten. Jumat 21 Januari 2022.

Kadis DBMSDA Kabupaten Tangerang, Slamet Budi Mulyanto mengatakan, pihaknya langsung bergerak cepat menanggapi banjir kali Cilampe, pihaknya melalui Bidang Sumber Daya Air (SDA) mengupayakan pembersihan dan normalisasi kali Cilampe yang ada di Salemban Jaya dan hari ini pihaknya mulai melaksanakan normalisasi.

“Besok, Satgas Banjir SDA bersiaga disana untuk melakukan normalisasi aliran air. Yang penting mengalir dahulu,” jelasnya.

Dia menambahkan, upaya tersebut didahulukan, khawatir jika aliran air terhambat maka terjadi banjir susulan. Untuk perbaikan rehab atau revitalisasi pihaknya sedang melakukan komunikasi dengan Provinsi Banten dan Balai Besar.

“Kalau hanya tersumbat atau dangkal nanti Bidang SDA menggunakan material pemeliharaan. Yang penting itu tadi aliran air mengalir dulu. Terkait rehab atau revitalisasi kami sedang lakukan komunikasi dengan Pemprov Banten dan juga Balai besar,” tambah H.Slamet Budi.

Dalam kesempatan ini kepala bidang (Kabid) Sumber Daya Air pada Dinas Bina Marga dan SDA Kabupaten Tangerang H. Dedi Sukardi mengatakan, langkah awal yang akan dilakukan adalah melakukan koordinasi dengan PUPR Pusat dalam hal ini Dirjen SDA (Balai Besar Wilayah Sungai Ciliwung- Cisadane) sesuai dengan Permen PUPR.

“Kita melakukan Normalisasi sungai tersebut secepatnya agar tidak banjir lagi (penanggulangan / pencegahan banjir) sehingga tidak menimbulkan kerugian pada masyarakat lebih besar lagi dampak yang ditimbulkan oleh banjir tersebut, melakukan program pencegahan banjir di titik pemetaan yang biasa mengalami banjir,” ujarnya.

Sementara Pelaksana Tugas (.PLT) Camat Kosambi CR.Inton, menyampaikan pihaknya telah bertemu dengan Bupati Tangerang A.Zaki Iskandar, Kadis DBSMDA Slamet Budi Mulyanto, Kepala BPBD Kabupaten Tangerang Bambang Saptho Nurtjahja dan para Muspika Kecamatan Kosambi dan lain lainnya langsung bergerak cepat menangani masalah banjir ini.

“ Alhamdulillah hari ini mulai dilaksanakan normalisasi dan mudah mudahan beraliran lancar serta bisa memperlancar arus air kali cilempe’ pungkasnya. (J.Sianturi)